



## Logotipos, imágenes con mucho significado

El primer trimestre del año siempre tiene un marcado carácter femenino en el Museo Nacional de Ciencias Naturales ya que, además de celebrarse el Día Internacional de la Mujer el 8 de marzo, el 11 de febrero se celebra el Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, este año con la propuesta *El MNCN en femenino*. La actividad, dirigida a alumnado de entre 10 y 14 años, consistió en una mesa redonda en la que participaron la conservadora Gema Solís, el técnico de laboratorio Iván Acevedo, la pedagoga Pilar López García Gallo y la investigadora Asunción de los Ríos. Conducida por Rocío de Iriarte, durante la conversación se trató de acercar las diferentes maneras de trabajar en el ámbito de la investigación poniendo el acento en el papel de las mujeres en la ciencia, ya que las participantes compartieron cómo han llegado a trabajar en el MNCN.

Durante la charla, que duró casi dos horas, se habilitó un chat en directo en el que las alumnas y alumnos tuvieron ocasión de compartir sus inquietudes y dudas. ¿Necesito saber inglés para ser científica? ¿Cuál ha sido el descubrimiento más importante del MNCN? ¿Hay que vivir fuera? ¿Qué pasa si al final no llego a ser científica? Estas fueron algunas de las preguntas que se respondieron durante la jornada.

También en clave femenina, hemos abierto una nueva **sección de la web** que resume las acciones y medidas que se toman desde la institución para fomentar la participación de las mujeres en ciencia. Ambas iniciativas están representadas en el logotipo del MNCN en femenino, una imagen que resume a la perfección la intención del MNCN respecto a este tema.

Pero no es ese el único logotipo que ha entrado a formar parte del día a día del museo. Para conmemorar el hecho de que el MNCN lleva 250 años abierto al público, durante este año se desarrollarán multitud de iniciativas que han comenzado con esa otra imagen con la que muy pronto estaréis familiarizados.

Exposiciones, proyectos educativos, proyectos de investigación, internacionalización de nuestras colecciones, el MNCN sigue manteniendo su actividad y adaptándola a la evolución de nuestra sociedad, tal y como lleva haciendo los últimos 250 años, y seguirá contándooslo para que no os perdáis ningún detalle. ¡Estad atentos!

Xiomara Cantera Arranz



museo  
nacional de  
ciencias  
naturales

